
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo
e.p.c. al Presidente del Consiglio

Oggetto: interpellanza  ai sensi dell’art. 24 comma 3 del vigente Regolamento del Consiglio
Comunale inerente ad Pineta via del Tripesce loc.La Mazzanta

Interpellanza da inserire all’ordine del giorno del prossimo Consiglio Comunale

Il sottoscritto Consigliere Elisa Becherini  Gruppo Consiliare Movimento 5 stelle

Premesso che
Nel maggio 2016 sono stati disboscati l’80% dei pini marittimi presenti nella pineta adiacente via del
Tripesce in località La Mazzanta e , con il forte vento di questi giorni, i pochi rimasti stanno cadendo

perché non protetti dagli altri ,abbattuti precedentemente. Inoltre la pineta ,o quel che è rimasto è
diventata una discarica a cielo aperto di copertoni.

chiede a questa Amministrazione
perché è stato deciso l’abbattimento dei pini e cosa pensa di fare riguardo i pochi rimasti ed i rifiuti

ingombranti che da mesi squalificano la pineta.

Rosignano Marittimo il 21/1/2017

Firma
Elisa Becherini M5S


